

## ABSTRAK

Rizalul Hadi; 2016. *Motif Dan Dampak Foto Selfie (Studi Kasus Tentang Aspek Kepribadian Mahasiswa Jurusan KI-BKI Angkatan 2012)*. Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Drs. Emroni, M.Ag.

Penelitian ini berjudul *Motif Dan Dampak Foto Selfie (Studi Kasus Tentang Aspek Kepribadian Mahasiswa Jurusan KI-BKI Angkatan 2012)*, mengenai Apa motif mahasiswa KI-BKI sehingga gemar melakukan foto *selfie* dan bagaimana dampak foto *selfie* terhadap kepribadian mahasiswa. Berdasarkan observasi pendahuluan yang dilakukan penulis terhadap mahasiswa KI-BKI angkatan 2012, penulis melihat banyak mahasiswa yang gemar sekali melakukan foto *selfie* yang dilakukan baik di lingkungan kampus ketika sebelum atau saat perkuliahan tengah berlangsung, maupun di luar kampus dalam keseharian para mahasiswa.

Berdasarkan fenomena tersebut, maka tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui motif foto *selfie* mahasiswa KI-BKI angkatan 2012, dan mengetahui dampak foto *selfie* terhadap kepribadian mahasiswa KI-BKI angkatan 2012.

Subjek dalam penelitian ini adalah Subjek dalam penelitian ini adalah mahasiswa KI-BKI angkatan 2012. objek penelitian ini adalah motif mahasiswa melakukan foto *selfie* dan dampaknya terhadap kepribadian mahasiswa. Teknik yang dipergunakan untuk mengumpulkan data adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Pengolahan data dengan menggunakan teknik Reduksi data, *display data*, dan verifikasi. Analisis data yang digunakan bersifat deskriptif kualitatif dan mengambil kesimpulan menggunakan metode induktif.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan bahwa secara keseluruhan motif mahasiswa KI-BKI angkatan 2012 dalam melakukan foto *selfie* adalah untuk mencari kesenangan, mengabadikan momen kehidupan, menunjukkan eksistensi diri, memperoleh perhatian dari orang lain, memperoleh penghargaan dari orang lain, bentuk aktualisasi diri. Adapun dampak foto *selfie* terhadap kepribadian mahasiswa adalah menumbuhkan rasa percaya diri, *narsisme*, terobsesi.

## MOTTO

Hidupitubanyakimemandangnikmat,  
jangan sukamemandangbala,  
supayahatisenantiasahimungdangembira

هَذَا مِنْ فَضْلِ رَبِّي

"Ini Anugerah Dari Tuhanku"

